

Santiago de Chile, 2 de enero de 2024

**CIRCULAR N°7**  
**1º Congreso de Educación y Pedagogía de la Universidad de Chile:**  
**“Reimaginando la Educación y la Escuela: Futuros Posibles”**  
**11 y 12 de enero de 2024, Santiago de Chile**  
<http://uchile.cl/congreso-educacion-pedagogia>

Estimada comunidad nacional e internacional:

Con gran entusiasmo queremos comunicarles que se presentarán alrededor de 260 trabajos en el Congreso. Sin duda, esta es una muestra de que esta instancia es una necesidad para reflexionar y compartir análisis e investigaciones sobre cómo reimaginamos el futuro en los ámbitos de la educación y la pedagogía.

A continuación, enviamos información importante sobre el Congreso de Educación y Pedagogía de la Universidad de Chile.

***Sedes del Congreso***

La magnitud de este evento nos ha abierto la oportunidad de contar con una segunda sede, muy cercana a la Casa Central de la Universidad de Chile, en la Universidad Católica Silva Henríquez (exCasona Violeta Parra). Nuestros colaboradores del Centro de Investigación para la Transformación SocioEducativa (CITSE) han hecho esto posible. De esta manera, las y los expositores contarán con el tiempo y espacio necesario para compartir sus análisis, reflexiones e investigaciones con las y los asistentes al Congreso. La dirección de esta segunda sede es Carmen 340, Santiago, que está a una distancia de 15 minutos a pie de la Casa Central de la Universidad de Chile.

***Del programa***

El programa final del Congreso está disponible en: <https://portaluchile.uchile.cl/congreso-educacion-pedagogia/programa/programa-general>

***De las inscripciones y pagos***

Las inscripciones online se encuentran cerradas. Si existen expositores o asistentes que no hayan alcanzado a hacer la inscripción, deberán hacerlo en el registro del congreso el día 11 o 12 de enero, y pagar en pesos chilenos y en efectivo. La tabla de valores vigentes se encuentra en <https://portaluchile.uchile.cl/congreso-educacion-pedagogia/envios-e-inscripciones/valores-de-inscripcion>

***Del registro el 11 y 12 de enero***

Todas y todos los asistentes y expositores deberán registrarse en la Casa Central de la Universidad de Chile. El registro estará abierto ambos días desde las 8:00 am a las 9:00 am.

La Casa Central cuenta con control de ingreso con carnet de identidad antes de las mesas de registro. Para las y los expositores extranjeros, existe un registro manual. Anticipamos que habrá más de 400 asistentes al Congreso y, por lo tanto, les solicitamos a expositores nacionales e internacionales llegar con el tiempo necesario para poder hacer el registro antes del comienzo de cada jornada.

***De personas con discapacidad***

La Casa Central de la Universidad de Chile es un lugar que cuenta con acceso universal. Sin embargo, si existen expositores o expositoras que requieran algún otro tipo de asistencia a raíz de alguna discapacidad, les pedimos que escriban a la prof. Karen Mariángel de la Universidad de Chile a [karen.mariangel@uchile.cl](mailto:karen.mariangel@uchile.cl) para poder hacer las acomodaciones necesarias en cada caso.

¡Les esperamos el 11 y 12 de enero de 2024 en Santiago de Chile!

**Comité Organizador**  
Congreso de Educación y Pedagogía  
Universidad de Chile